

14

L E T T E R E

tes m'amusement. J'aime assez ce Rabelais d'Angleterre, principalement lorsqu'il est bien inspiré par la satire, et qu'il s'abandonne à son imagination.

Adieu, cher Algarotti, n'oubliez point ceux que vous avez charmés à Remusberg par votre présence, et soyez persuadé de l'estime parfaite avec laquelle je suis votre tres-affectionné ami.

○○*○*○*○*○*○*○*○*○*○*○*○*○*○*

I V.

à Berlin ce 26 de Fevrier 1740.

Mon cher Algarotti, je ne sais quelle peut être la raison que vous n'avez point reçu ma lettre. Il y a près d'un mois que je vous ai écrit. J'ai été depuis ce tems attaqué d'une fièvre assez forte, et d'une colique très douloureuse, ce qui m'a empêché de répondre à mylord Baltimore. J'ai cependant travaillé autant qu'il m'a été possible; de façon que mon *Anti-Machiavel* est achevé, et que je compte de vous l'en-